
REQUERIMENTO
Nº 247/03

“Solicita informações à direção da Autoviass” 

Senhor Presidente,

Considerando  que  o  índice  de  desemprego  no 
nosso município é muito alto, chegando próximo  dos 12% da população;

Considerando  que  somos  bombardeados  todos 
os dias em nossos gabinetes por munícipes que nos solicitam ajuda para  
serem recolocados no mercado de emprego;

 Considerando que a Autoviass é uma Empresa 
permissionária do serviço de transporte coletivo urbano do município e  
que esta empresa recebe inclusive isenção de impostos do município, e é  
hoje a maior em postos de trabalho;

 é que:

 O  vereador  infra-assinado  nos  termos 
regimentais em vigor, REQUER, seja oficiado ao Ilmo. Senhor Luiz Carlos  
Soares - Diretor, da empresa de transporte coletivo de  são Sebastião -  
Autoviass, digne-se Sua Senhoria informar o que segue:

a) a  empresa  mantém  em  seu  quadro  de  empregados.  
Motoristas, cobradores,  fiscais etc... pessoas que residem 
comprovadamente em outros municípios?

b) Quantos são, e quanto eles representam  em percentual da 
capacidade de emprego da empresa?

c) Qual o critério para a escolha destes, e não aproveitamento  
dos quase 10 mil desempregados  do município que pagam 
pela isenção concedida acima mencionada?  

 

Plenário  da Câmara, Sala Vereador ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 8 de  
Maio de 2003.

Ronaldo de Macedo Lourenço
VEREADOR
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